

Unfälle beim Äpfelklauben, Holzspalten und beim Malen

Drei Kärntner bei Serie von Arbeitsunfällen schwer verletzt. In zwei Fällen war Flugrettung im Einsatz.

KLAGENFURT, VÖLKERMARKT. Serie von Arbeitsunfällen gestern Vormittag: Gegen 9.35 Uhr trat in Ebenthal ein Maler im Dachboden eines Einfamilienhauses auf eine Dämmplatte. Diese brach, der 46-Jährige stürzte in den ersten Stock ab, erlitt einen offenen Unterschenkelbruch. Die Rettung lieferte den Ebenthaler ins UKH Klagenfurt ein.

In Bad Eisenkappel erntete gegen 11.30 Uhr ein Pensionist (74) Äpfel. Dabei brach der Ast,

an dem die Leiter angelehnt war – und der Pensionist stürzte zwei Meter in die Tiefe. Die Flugrettung C II brachte den Verletzten ins LKH Klagenfurt.

Gegen 13.20 Uhr geriet ein Arbeiter (52) aus St. Kanzian beim Holzspalten in Globasnitz mit der linken Hand zwischen Spaltkeil und Holzstück. Mittel- und Ringfinger wurden ihm fast gänzlich abgetrennt. Airmed 1 flog den schwer verletzten Arbeiter ins LKH Klagenfurt.